

Reloj reloj Orient ERAL001B

Un año después el reloj se levantó sin razón aparente, se lo dio a la mampara, después de eso anda bien, y el maestro que estaba haciendo la reparación dijo que no había desperfectos ni suciedad, la mayor desilusión es la correa del reloj, después de un año de funcionamiento solo se partió por la mitad, esa parte donde están los agujeros por ahí se desmoronó a lo largo del agujero de trabajo, la correa no debe ser tan dura en este lugar, encontrar una nueva es un problema, no es el más común, y el precio de 3500 rublos es algo molesto.

Me encanta la precisión del segundo por segundo, pero este reloj ya está en una categoría de precio diferente